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CAMPO DE MONTIEL - Villanueva dé los Infantes

PSOE-Progresistas abandona el pleno 
ante la falta de debate y participación
El G rupo M unicipal PSO E-Progresistas en el contenía la “A probación del A cta de la Sesión 
A yuntam iento de V illanueva de los Infantes anterior” y los preceptivos puntos sobre “D ar 
abandonó la sesión p lenaria del pasado 27 de cuenta de D ecretos, Escritos y Com unicacio- 
m ayo, debido a que en el O rden del. D ía sólo nes y U rgencias” y “Ruegos y Preguntas” .

El portavoz socialista, Mariano 
Sabina, quiso exponer la motiva
ción del abandono por parte de 
su grupo a través de un comuni
cado, pero la intervención no fue 
permitida, a pesar de solicitarlo en 
reiteradas ocasiones y solicitar el 
informe del Secretario en este sen
tido, algo que tampoco permitió el 
alcalde del Partido Popular, Miguel 
Angel Ortíz.

En el escrito, PSOE-Progresis
tas quería expresar su malestar por 
la situación de degeneración a la 
que está llevando el equipo de Go
bierno de ICI-PP la vida política 
en la localidad, en vez de permitir 
lo que debería ser un normal, par- 
ticipativo y democrático funciona
miento del máximo órgano de de
bate y decisión como es el Pleno.

Según los socialistas, durante 
la legislatura “se está reduciendo 
la acción de debate y estudio en 
el Pleno, limitando la posibilidad 
de exposición de planteamientos 
del Grupo PSOE-Progresistas en 
los asuntos y proyectos para el 
municipio, al no ser llevados es
tos en el Orden del Día de los ple
nos ordinarios”.

Igualmente, afirman que “di

cha situación se ha puesto'de ma
nifiesto en los últimos plenos or
dinarios, incluyendo solo en el 
Orden del Día el único punto de 
Aprobación de Acta, más los pre
ceptivos de Dar cuenta de Decre
tos, Comunicaciones y Urgencias, 
Ruegos y Preguntas”.

PSOE-Progresistas señala que 
este Grupo no desea otra cosa que 
“exponer su punto de vista en los 
asuntos que puedan ser intere
santes para Infantes, y aportar su 
opinión en dichos temas con el

único objetivo de contribuir al 
desarrollo local y dentro de lo que 
es un normal, participadvo y de
mocrático funcionamiento en el 
máximo órgano local”.

Finalmente, afirman que dada 
la ausencia de puntos que debatir 
en el Orden del Día, el Grupo Mu
nicipal PSOE-Progresistas “aban
dona la sesión, lamentando al mis
mo tiempo que para el Sr. Alcalde 
no haya proyectos que debatir o 
presentar al Pleno de la Corpora
ción”.

E l P S O E  d e  In fa n te s  so lic ita  u n  C en tro  d e  
E sp e c ia lid a d es  M é d ic a s  p a r a  la  C o m a rca
El Grupo Municipal PSOE-Progre
sistas en el Ayuntamiento de Vill
anueva de los Infantes ha solici
tado la convocatoria de un pleno 
de carácter extraordinario para 
debatir la propuesta de solicitar la 
ubicación de un Centro de Espe
cialidades Médicas para la Comar
ca del Campo de Montiel, que esté 
ubicado en Infantes.

Según los socialistas, la co
m arca, ca talogada com o 
deprimidad institucionalmente,tie
ne un déficit en cuanto a recursos 
sanitarios, por lo que consideran 
prioritario el contar con un Centro 
médico que suplemente las con
sultas primarias y los centros de 
salud, ya que el volumen de nece
sidades así lo aconseja, y sobre 
todo “el principio de igualdad y 
solidaridad con las zonas más ne
cesitadas”.

El PSOE considera necesario 
y urgente la dotación a la Comar
ca de un Centro de Especialida
des Médicas que estaría ubicado

en Villanueva de los Infantes y 
que, a su juicio, “es totalmente fac
tible si se amplían las instalacio
nes actuales y se dirigen consul
tas especializadas en horarios al
ternativos con otros centros hos
pitalarios”.

Los socialistas añaden que 
dicho Centro de Especialidades

también cúbriría otra de las caren
cias que tiene esta comarca y es la 
situación, muchas veces sangran
te, de las urgencias, no por el per
sonal médico activo, sino por la 
baja dotación de personal con que 
se dota este servicio al ser un te
rritorio bastante amplio el que cu
bren los centros de salud.

MONTIEL - Villanueva de los Infantes
Según denuncia PSOE-Progresistas

La gestión de ICI-PP está llevando 
al Ayuntamiento a la bancarrota
El Grupo PSOE-Progresistas 
en el Ayuntamiento de Villa- 
nueva de los Infantes ha de
nunciado la concertación de 
una operación de Tesorería 
iniciada por el alcalde, Miguel 
Angel Ortiz, por decreto y sin 
ningún trámite previo, por im
porte de 180.000 euros, debi
do a las graves dificultades de 
liquidez económica que atra
viesa el Ayuntamiento, a la que 
ha sido llevado por la “nefas
ta gestión económica de la 
coalición de Gobierno ICI-PP”.

Según el PSOE, esta ope
ración de Tesorería es inde
pendiente de otra operación 
crediticia que también se ha 
iniciado para hacer frente al 
Plan de Inversiones de este 
año y por un importe, según 
contemplan los presupuestos 
aprobados por ICI-PP, de

235.497,62 euros y que ha lle
vado al Ayuntamiento a un 
39,55 por ciento de nivel de 
endeudamiento.

El PSOE denuncia que du
rante los tres años de gobier
no de ICI-PP ha ido aumentan
do la deuda municipal, por lo 
que actualmente, el capital 
pendiente de amortizar supera 
los 110 millones de pesetas, a 
los que hay que sumar los in
tereses, y que “debido a la ca
pacidad de generar ingresos 
del equipo de Gobierno es de 
bancarrota técnica”.

Los socialistas también 
denuncian que debido a esta 
nefasta gestión, con gastos 
innecesarios y obras no pre
ferentes y poco eficaces, se ha 
ido aumentando la caiga im
positiva a los vecinos a través 
de las tasas y ordenanzas.

MONTIEL - Terrinches

La inauguración de la nueva piscina 
municipal está prevista para el verano
El delegado de la Junta visitaba recientemente 
varias obras que se llevan a cabo en la localidad
El delegado del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha en Ciudad Real, 
Santiago Moreno, viajó reciente
mente a Terrinches para visitar 
varias obras que se están ejecu
tando con cargo a los presupues
tos de la Junta de Comunidades 
entre las que destaca por la proxi
midad de su inauguración la nue
va piscina municipal.

El presupuesto de esta pisci
na supera los 240.000 euros, de los 
que el 90 por ciento proceden del 
Plan Regional de Instalaciones De
portivas del Gobierno de Castilla- 
La Mancha. La piscina sustituye 
a una que se construyó hace trein
ta años, de la que solo se ha podi
do aprovechar la cavidad que se 
hizo para el vaso, y está situada 
muy cerca del Colegió Público 
“Miguel de Cervantes” y al lado 
de las instalaciones deportivas del 
municipio. Está previsto que pue
da inaugurarse este mismo vera
no.

Moreno, que estuvo acompa
ñado en todo momento por el al
calde, Nicasio Peláez, visitó tam
bién las obras de la vivienda de 
mayores que se está construyen
do al lado del consultorio médico 
inaugurado por el presidente de

Castilla-La Mancha, José Bono, el 
pasado mes de octubre. La vivien
da' tiene dos plantas y tendrá ca
pacidad para diez personas; la 
Consejería de Bienestar Social su
fraga su construcción con una 
aportación de ciento cincuenta mil 
euros repartidos en tres anualida
des.

El representante del Gobierno 
de Castilla-La Mancha inspeccio
nó también las obras de acerados 
que se están llevando a cabo en la 
salida hacia Santa Cruz de los Cá
ñamos con una subvención del 
Fondo de Acción Especial de la 
Junta de Comunidades y la cons
trucción de una nave que está le
vantando el Ayuntamiento con la 
intención de cederla a una o va
rias empresas que deseen insta
larse en el municipio. Esta nave' 
ha contado con más de 27.000 
euros procedentes del Fondo Re
gional de Cooperación Local.

Coincidiendo con esta visita, 
Moreno comunicó al alcalde que 
la Consejería de Bienestar Social 
ha concedido al Ayuntamiento 
una subvención de quince mil 
euros para equipar la ludoteca, que 
de este modo podrá abrir sus puer
tas a partir del mes de septiembre.
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